

# *EDUCATION POSITIVE*

---

## *Quand l'apprentissage par le jeu n'est plus à prouver...*

---

Par ce qu'il n'est pas toujours simple d'expliquer à nos enfants la situation actuelle, cette expérience facile à mettre en place, va vous donner un sérieux coup de pouce...



Beaucoup de virus pourraient être évités si l'hygiène était prise plus au sérieux comme la grippe ou la gastro par exemple... Il n'empêche que le sujet est évidemment d'actualité et c'est pourquoi je vous partage aujourd'hui l'initiative surprenante d'une prof américaine.

### *“À quel point tes mains sont-elles propres ?”*

Une expérience qui consiste à enseigner le fonctionnement des bactéries via des tranches de pain.

#### Mettre 5 tranches de pain dans des sachets individuels :

1. l'une y a été insérée sans être touchée directement,
2. une autre touchée par des enfants aux mains sales,
3. une touchée par des enfants qui se sont lavés les mains au savon
4. une autre touchée par des enfants qui ont utilisé du gel antibactérien.
5. Et pour finir, une dernière tranche a été frottée contre les touches d'un ordinateur ou de téléphone.

En à peine quelques jours, certaines tranches ont commencé à subir des transformations.

*Et au bout de quelques jours, les résultats sont édifiants!*



*cette expérience marque profondément les enfants qui ont bien retenu la leçon: toujours bien se laver les mains à l'eau et au savon. Et aux parents de retenir celle de ne pas ramener leur enfant en classe s'il est malade, car il risque de contaminer ses camarades et ses professeurs.*



*Pour les plus petit vous pouvez aussi mettre en place, l'idée de cette maman allemande **Stephanie Ehlers**, qui consiste à observer les microbes ☐ même après le lavage des mains 🖐️ grâce à des paillettes !!*



*voilà des idées ingénieuses pour expliquer l'hygiène aux enfants !*